

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



30.06.2022

Stromsparcheck für Münchner Haushalte

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, zukünftig den Münchnerinnen und Münchnern die Möglichkeit für einen kostenlosen Stromsparcheck anzubieten. Der Stromsparcheck soll vor Ort in der Wohnung oder dem Haus der Verbraucherinnen und Verbraucher stattfinden und in Art und Umfang beispielsweise am Check von Caritas oder SWM angelehnt sein.

Begründung

Die auch von den Stadtwerken München ab August erhöhten Preise für Strom bringen viele Münchnerinnen und Münchnern in eine schwierige finanzielle Lage, auch wenn sie formal noch nicht unter die Armutsgrenze fallen oder berechtigt sind, Angebote für sozial Schwache zu erhalten. Deswegen sollten alle Haushalte eine Möglichkeit auf einen Stromsparcheck haben und von den möglichen Einsparungen profitieren. Die Einsparung von Strom und Gas hat natürlich auch einen wichtigen ökologischen Effekt, der die Ressourcen schont.

Ziel sollte es sein, die Angebote von Organisationen, die Stromsparchecks unter verschiedenen Voraussetzungen anbieten, zu bündeln.

Alexandra Gaßmann (Initiative)

Stadträtin

Hans Hammer

Stadtrat

Heike Kainz

Stadträtin

Andreas Babor

Stadtrat

Sebastian Schall

Stadtrat

Rudolf Schabl

Stadtrat